

Opposition Grenobloise aux Nécrotechnologies

Contact : ogn@ouvaton.org

<http://ogn.ouvaton.org>

Grenoble, le 30 mai 2006

Les opposants aux nécrotechnologies visitent le Conseil général de l'Isère

Ce mardi 30 mai à 11h, des opposants aux nécrotechnologies rendent visite au Conseil général de l'Isère, maître d'ouvrage de Minatec et organisateur de son inauguration.

Comme il se plait à le répéter, André Vallini, président PS du Département, est le responsable politique de Minatec. Sous son impulsion, les Isérois ont dépensé 42,85 M€ dans ce pôle consacré à l'automatisation du cheptel humain ("puces miniaturisées intelligentes"). Plus 300 000 € pour les festivités inaugurales strictement réservées aux scientifiques, élus et décideurs, sur présentation du carton d'invitation personnel et des papiers d'identité.

Puisque les élus n'ont pas jugé bon de consulter les habitants avant d'engager l'Isère dans leurs projets mortifères, nous venons chez eux les assurer de notre opposition.

Nous refusons le projet de société des technologies convergentes : technification du vivant et des rapports sociaux, surveillance électronique générale, soumission de l'homme à la machine et à la dictature de l'économie, aliénation par la consommation, destruction de l'environnement, mépris des décideurs pour les populations.

Nous donnons rendez-vous à tous et toutes jeudi 1er juin à midi, place Félix Poulat pour manifester contre Minatec et son monde.

Fermez Minatec.